



### **L'artiste Longue Longue affirme qu'il n'entrera jamais dans le RDPC, le parti présidentiel.**

Contrairement à ce que certains thuriféraires du régime ont tenté de faire croire, Longue Longue n'est pas dans le RDPC.

Une vidéo virale le montre aux côtés de la Ministre Célestine Ketcha Courtes, à un événement du RDPC, arborant l'écharpe du parti au pouvoir, et scandant des refrains à la gloire du locataire d'Etoudi : « **Paul Biya, ne connaît pas les marabouts oh ! Il faut demander à Dieu** », chante-t-il au milieu des militants du parti.

Suffisant alors pour l'animateur Serge Tamba de soutenir que Longue Longue a rejoint les rangs du parti des flammes et qu'il aurait même déjà eu sa carte de membre.

Fou furieux, Longue Longue sort de sa réserve et met les choses au clairs : « **Même dans tes rêves les plus fou, je ne serais jamais dans le Rdpc. Le Rdpc me donne l'argent je prends, je mange. Tu sais combien on m'a payé ?** », Lance-t-il à Serge Tamba.

Rappelons tout de même que Longue Longue est un personnage essentiellement versatile.

Alors qu'on le croyait dans le MRC, Longue Longue avait insisté qu'il ne devrait plus exprimer ses opinions politiques et qu'il «**veut voir ses enfants grandir**».